



## かしら みぎ 鞍手町消防団、頭、右!!

▶ 2月17日、宮若市鞍手郡連合消防出初式

2月17日、宮若市鞍手郡連合消防出初式が鞍手町の町民グラウンドでありました。今年は、1市2町と直鞍広域消防本部から468人が参加。観閲や分列行進など勇壮な姿を披露した団員・署員でした。アトラクションでは、室木小学校5、6年生の児童による六峰太鼓の演奏で大いに盛り上げてくれました。表彰式では、消防庁長官表彰、福岡県知事表彰や日本消防協会長表彰など消防団活動に対する表彰が行われ、功労章等が授与されました。



## 火災から町の宝を守る

▶ 1月29日、長谷寺で防火訓練



毎年1月26日は、文化財防火デー。これは昭和24年1月26日、奈良の法隆寺の金堂が炎上し、壁画が焼損したことを機に、昭和30年に制定されたものです。毎年この日は、貴重な文化財を火災から守るため、防火訓練が全国一斉に行われています。鞍手町でも

1月29日、国指定重要文化財・長谷観音が祀られている長谷寺で行われました。広域消防本部と町消防団が連携した作業で、対象物に向けての放水訓練が機敏な作業で本番さながらに行われ、無事終了しました。空気が乾燥するこの時期、火の取り扱いには十分気をつけましょう。

## 子どもは風の子

▶ 鞍手のぞみ保育園でマラソン大会

1月31日、鞍手のぞみ保育園でマラソン大会がありました。のぞみ保育園園庭をスタートゴールに、クラスごとにスタートします。2歳児、3歳児はそれぞれ800m、4歳児、5歳児は1,200mのコースを勢いよくスタートします。保護者や先生たちが見守る中、次々とゴールを切っていました。上位3位入賞までの子どもたちにはメダルがかけられ誇らしげな顔の子どもたちでした。子どもは風の子といいますが、元気いっぱいの子どもたち、風邪をひかずにこの寒さを乗り切ってほしいものです。



## みんなで鬼をやっつけました

▶ 2月4日、3町立保育所で節分の豆まき

西川第一保育所で恒例の豆まきが行われました。どんな鬼がいるかなと尋ねると「泣き虫鬼」、「言うこと聞かない鬼」、「わがまま鬼」等とたくさんの鬼の名前が出てきました。先生が「自分の体の中の鬼を追い出そう」と合図があり豆まきが始まりました。すると突然大きな赤鬼と青鬼が保育所に出現。とたんにその場の雰囲気は一転。襲いかかってくる大鬼にびっくりして泣きだす子どもや果敢に鬼を退治しようと、向かっていく子などさまざまでした。最後には先生に捕まった鬼。子どもたちに「もう悪いことはしません」と誓い退散していきました。



# すくすく日記



## 3月生まれ

Happy birthday to you.

### かぎねい な 兼實玲奈ちゃん

平成23年3月14日生まれ

★玲奈、2歳のお誕生日おめでとう★アンパンマンを両手に、いつもねえね(時々いに(笑))の後ろをついて回る姿がとても微笑ましいです。これから兄妹仲良く大きくなってね♪(父 幸一さん、母 友子さん・新延)



### かねだちひろ 金田千潤ちゃん

平成23年3月16日生まれ

千潤ちゃん、2歳のお誕生日おめでとう。いつも元気で、言葉はまだ少しだけ何でもわかり動きがはげしい毎日です!!保育園にも通って楽しそう。これからもアイドルでいてネ。(父 寛志さん、母 七緒さん・中山)



### おやぶな なみ 大藪菜々海ちゃん

平成24年3月18日生まれ

1歳のお誕生日おめでとう!!いつも可愛い笑顔でまわりのみんなを癒してくれるななちゃん♡お兄ちゃんたちが抱っこしてくれたり、遊んでくれてすごくうれしそう!!たくさん幸せがななみに訪れますように☆(父 大介さん、母 和子さん・中山)



### ふじなが 藤永りなちゃん

平成22年3月24日生まれ

りなちゃん3歳のお誕生日おめでとう!!いつもかわいい笑顔をおめでとう♡4月からは幼稚園!!お兄ちゃんと仲良く元気にがんばろうね♡(父 将大さん、母 朱美さん・中山)



### さかもとゆうる 坂本友琉瑠ちゃん

平成24年3月25日生まれ

うる、1歳のお誕生日おめでとう!!元気にたくましく、それでいてキュートなあなたの笑顔にいつも癒されています。「ありがとう」これからも家族仲良く幸せいっぱいいていこうね♡(父 久和さん、母 仁美さん・小牧)



## お待ちしています

お誕生日の記念に、かわいいお子さんの写真を広報「すくすく日記」のコーナーで紹介しませんか。毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。4月生まれは、3月8日(金)までに電話で役場総務課☎42局2111番へお申し込みください。

## 日展彫刻の部で特選に

▶鞍手町の女性彫刻家誕生



昨年の11月2日から12月9日まで東京の国立新美術館で開かれてた第44回日本美術展覧会の彫刻の部に鞍手町上木月の白石恵里さんの作品が見事、特選に選ばれました。この作品「弦響」(左写真)は、一心に琴を奏でる女性の姿を表現したもの。白石さんは、大学時代に彫

刻と出会い、作ってみたいならおもしろくなり大学2年生からは彫刻を専攻し、大学院ではさらに深く研究をしたそうです。日展へは、大学4年生から作品を出品し、今回で5回目の出品となる。彫刻を始めた頃は悩むことも多かったのですが、今は彫刻の楽しさを知ることが出来て、楽しみながら作品を作ることが出来ているそうです。現在は戸畑区の高校等で非常勤講師として勤められているが、仕事と彫刻家としての二面性を持つ白石さんの今後の活躍が楽しみです。



## 7人で力を合わせ

▶人権擁護委員に加留部さんを委嘱

町の人権擁護委員に加留部君子さん(かるべ きみこ・大池・65歳)が委嘱されました。任期は平成25年1月1日から平成27年12月31日までです。人権擁護委員は、地域の住民で人格や見識が高く、広く社会の実情に通じ、人権擁護について理解のある人を町長が推薦し、法務大臣が委嘱します。町には加留部さんのほかに6人の人権擁護委員の皆さんが委嘱されています。人権擁護委員の皆さんは、町内の小学校・幼稚園での啓発活動や人権相談などの活動を日々行っています。今後も7人の人権擁護委員さんの活躍が期待されます。

